

20-N: Recordando a Franco, Caudillo de España

Por Isabel Bermúdez. 20/11/2007.

Los autoproclamados "amigos de la libertad y la democracia", los que destriparon al seminarista Juan Duarte por el delito de ser seminarista, aserraron viva a una monja que ayudaba a los pobres por ser monja y fusilaron a un cura joven en Málaga, saliendo de su parroquia, y una vez en el muerto en el suelo le abrieron la boca y se orinaron, los mismos del "gobierno democrático y legal de la segunda república", los mismos del alzhéimer histórico, los mismos que sacaban los restos de los cadáveres de curas y monjas muertos de sus cajas, y los ponían a las puertas de las iglesias con disfraces, los mismos que torturaban en las chekas a cualquier enemigo ideológico o religioso, en terribles tormentos hasta la muerte, los mismos, o sus herederos ideológicos, la misma gente de Paracuellos en tiempos de Carrillo, el "horroris causa" con todo mérito, llevan décadas destilando odio hacia el general más grande que ha tenido la historia de España, Su Excelencia el Caudillo de España Francisco Franco Bahamonde, insigne militar, imborrable Gobernador de la patria española. Ni los periódicos de derechas se libran de esa continua campaña de descrédito, insultos, injurias y perrerías hacia la figura del Generalísimo. Y dicen que ésto es una democracia. ¿qué periódico permite escribir algo positivo sobre Franco?

Los sociatas pensaban que la derechona callaría y los medios en general ante el despropósito de la Ley de memoria (venganza) histórica. El tiro les salió por la culata a los progres. De la Cierva, Pío Moa, Salas, César Vidal y otros muchos escritores han vendido cantidad de libros (más que los que escriben la historia al gusto marxista), y gracias a ellos, muchos jóvenes han conocido la verdad histórica: se mataba desde el 31, perseguía y torturaba al que era anti-comunista o sospechoso de serlo. Muy democrático, si señor.

Franco creó riqueza, seguridad, unas leyes justas, pantanos, España confesionalmente católica, viviendas sociales, nuestra nación novena en la lista de riqueza, televisión para todos y limpia, ayuda a la Iglesia para arreglar el desaguisado que hicieron. Gobernó en cristiano, sin promiscuidad divorciera, asesinatos de no-nacidos legalizados como hace la memocracia... y tantas y tantas cosas.

Volviendo a la "memoria", los rojos pensaban que los PPeros y demás callarían para no ser tachados de franquistas. Los artículos y cartas al director en diarios locales y nacionales, recordando la "obra" marxista fue la cosecha. Ya sabe casi todo el mundo, jóvenes y menos jóvenes los crímenes rojos (rojos de sangre de inocentes), y para colmo, las beatificaciones (qué mala suerte, señores izquierdones, las beatificaciones coincidieron sin saberlo con la ley de la desmemoria, así que más gente sabe de cómo se las gastaban (y se las siguen gastando las izquierdonas frentepopulistas).

Ahora quieren anular los juicios franquistas, ¿y los juicios "populares" sin garantías procesales por parte de los rojelios, donde después de torturar casi todos acababan en muerte? recordemos que las penas de los juicios en

tiempos de Francisco Franco eran totalmente legales según el código penal vigente en aquél entonces.

¿Y las víctimas todavía no encontradas y fusiladas por los frentepopulistas? ¿a éstos no se les desentierra, sólo a los otros, y además super-subsuendadamente? ¿no se merecen el homenaje que todas las cadenas autonómicas de televisión rinden a los republicanos, o series con tan mala leche hacia el período histórico franquista como amar en tiempos revueltos o la de Inmanol Arias, " Cuéntame" ?

La estatua de Franco derribada para gloria de ese de cuyo nombre no quiero acordarme, y a pocos metros, Largo Caballero, en pie. Sólo memoria del Psoe para los suyos. Quieren ganar la guerra que perdieron criminalmente matando inocentes, y para eso revuelven la historia. Siempre hay incautos, y casi todos los medios de comunicación son de ellos o de sus amiguitos.

Desde el 11-M, lleno de puntos oscuros, homosexuales y moros son los reyes. España descuartizada. Ahora se acercan los votos, y sacan la bandera rojigualda para acercar a los electores de centro. Qué falsos son.

Con la memoria histórica esa, ¿hay que quitar de enmedio Paracuellos y el Valle de los Caídos, donde reposan Caídos de los dos bandos, en un abrazo fraterno y cristiano de reconciliación como quería Franco, ejemplar cristiano?

¿No tienen los mártires de Paracuellos derecho a ser recordados (monáquicos, niños, curas, militares, personas de bien en fin, por oponerse a la instauración del comunismo soviético en nuestra patria? sí tienen derecho según la ley esa, los cenetistas, sociatas, etc., que quieren que pasen ahora por buenos.

Es 20 de Noviembre. Franco murió en una cama, como cualquier español, en un hospital público, vivió modestamente, la casa que le quieren arrebatarse a su familia, así como sus estatuas fueron levantadas por suscripción popular, de los que lo valoraban (y valoran aún).

A José Antonio, en la cárcel de Alicante, un grupo de milicianos socialistas acabó con su vida. A los que recuerdan aquello les llaman de fascistas para arriba.

Cuántos ejecutados después de acabada la Cruzada lo fueron por sus espeluznantes crímenes durante la guerra, violaciones y torturas. A las monjas difuntas y momificadas de Gerona las sacaron de sus tumbas y las expusieron en la puerta de la catedral de Gerona. No merecen ni placa según la ley de ZP.

Esa Ley retrocede en la concordia, ha sacado a los muertos a la luz a fuerza de la venganza de los perdedores de la guerra. Media España no se ha callado. La media España que sufrió el terrorismo republicano o sus sucesores, o -cómo no- los que saben cómo fue la historia real.

La Constitución del 31 fue un totalitarismo masónico que preparaba la venida futura del ultraizquierdismo totalitario y sanguinario, el que Largo caballero anunciaba en sus mítines. O socialismo o guerra civil decía el ogro rojo.

En 1934, los separatistas junto a Companys declararon el Estado Catalán que duró sólo unas horas, En Asturias llegó la revolución con 1500 muertos, saqueos, iglesias quemadas y curas asesinados. Fue el "aperitivo" de lo que las izquierdas planeaban para 1936, que se adelantó por el asesinato del líder de la derecha democrática (Calvo sotelo) por parte de un grupo de socialistas.

Caudillo Franco, salváste a España. Nuestro agradecimiento y grato recuerdo.

Dios recompensará el bien que hiciste, y te resucitará como nos tiene prometido. La Resurrección de Cristo es prenda de a la que estamos llamados.

Una oración por Franco, Generalísimo de Una España Grande y Libre.

Isabel Bermúdez Espejo
Barcelona.